
110 m²

Réf. 12647L

3 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Idéalement  situé  sur  le  prestigieux  boulevard  de  la  croisette  à

seulement  quelques  minutes  du  centre  de  cannes  et  de  ses  célèbres

plages, ce magnifique appartement d'environ 110m2 offre un cadre de

vie  exceptionnel  avec  une  vue  mer  et  une  terrasse.  Il  se  compose

comme  suit  :  -  un  salon  -  une  salle  à  manger  -  une  cuisine  ouverte

entièrement  équipée  -  une  buanderie  avec  sèche-linge  et  lave-linge  -

chambre 1 : master avec un accès à la terrasse, des placards, une salle

de  bains  avec  double  vasque  et  des  wc  indépendants  -  chambre  2  :

suite invités avec placards, une salle de douche et des wc - ...

Ideally located on the prestigious boulevard de la croisette, just a few minutes from

the centre of cannes and its famous beaches, this magnificent 110 sqm (approx.)

apartment  offers  an  exceptional  living  environment  with  stunning  sea  views  and  a

terrace.  It  comprises:-  a  living  room-  a  dining  room-  a  fully-equipped  open-plan

kitchen-  a  laundry  room  with  tumble  dryer  and  washing  machine-  bedroom  1:

master  bedroom  with  terrace  access,  fitted  wardrobes,  en-suite  bathroom  with

double washbasin and separate wc- bedroom 2: guest suite with fitted wardrobes,

shower room, and wc- guest shower room ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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